

VOCEROS

Nearshoring

Retos y oportunidades para el sector asegurador



ENRIQUE QUINTANA

Periodista y conferencista. Actualmente es vicepresidente y director general editorial de El Financiero. Participa en los programas de TV La Silla Roja y Al Cierre.

Es columnista desde hace 32 años. Desde hace más de dos décadas imparte conferencias sobre tópicos vinculados con la perspectiva económica y política, innovación y productividad, tecnología y temas afines.

DANIEL BANDLE

Daniel cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector asegurador. Antes de llegar a México, fue responsable de Operaciones y miembro del Comité Ejecutivo de AXA Suiza, así como CEO de AXA ARAG, aseguradora de Protección Legal en Suiza.

Cuenta con un doctorado en Derecho por la Universidad de Lausanne y una maestría por la Escuela de Negocios de Stanford.





EMMANUEL LOO

Ha ocupado cargos estratégicos en el sector privado, como presidente de la Asociación Mexicana de Emprendedores. Además de ocupar diversos cargos directivos en diferentes empresas, y trabajar como consultor para compañías nacionales e internacionales.

Es egresado con honores de las universidades de St. Edwards y Stanford con grados en Finanzas y Contabilidad.

Actualmente es el subsecretario de Desarrollo Económico de Nuevo León.

SANTIAGO FERNÁNDEZ

Santiago ha sido parte del equipo de AXA México desde 2008. Ha liderado puestos de estrategia y comerciales. Forma parte del Comité Ejecutivo de AXA México desde hace más de 10 años.

Anteriormente, se desempeñó como consultor estratégico en McKinsey & Company en distintos países, así como con Telefónica de España en Miami.

Desde enero de 2022, es responsable de la Vicepresidencia de Autos y Daños en AXA México.





BELTRANDO PINI

Desde enero de 2022 es vicepresidente de Salud y Vida de AXA México y miembro del Comité Ejecutivo. Tiene la responsabilidad del resultado de ambas líneas de negocio.

Anteriormente, Beltrando fue socio de Deloitte y trabajó en la firma por 15 años en temas de consultoría en Estrategia y Operaciones en diversas industrias.

Cuenta con una maestría en Dirección de Empresas por el IPADE y es ingeniero en Electrónica por la Universidad Autónoma Metropolitana.

RAFAEL LEAL

Rafael tiene una trayectoria de más de 25 años en empresas líderes de diferentes ramos.

En 2013 llegó a AXA México en el área de Planeación Financiera y ha desempeñado diversos cargos directivos desde entonces.

Actualmente es director regional Noreste y director nacional de Servicio.





PABLO GUTIÉRREZ

Tiene más de 20 años de experiencia internacional en estrategia financiera, planeación financiera, relación con inversionistas, gestión de beneficios a colaboradores y manejo de presupuestos, entre otras áreas.

Es egresado de Economía por el Instituto Tecnológico de Monterrey y tiene un máster en planeación estratégica por la IESE *Business School.*

PEDRO FRANGIE Pedro cuenta con más de 10 años de experiencia en el sector asegurador

con roles previos en equipos comerciales y desarrollando estrategias para incrementar la venta en los diferentes canales de distribución.

Desde 2023 se ha desempeñado como responsable a nivel nacional de la estrategia de *Nearshoring* para AXA Seguros.

